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（社）京都府情報産業協会 
平成 19 年度第 4 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 19 年 9 月 14 日(金) 17:00～18:00 
会 場：シーク電子工業様 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  （株）カスタムウェア        広瀬 義治 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  シーク電子工業(株)        田中 正道 
      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 
      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽朗 

 
議 事 

１．インターキョウト 35 号（10 月 1 日発行予定）の内容確認 
○ 1 ページ（表紙） 

・会長直言（新会長の抱負）：未編集 
             湯下委員が帰国後の 9/21 に確認 

○ 2 ページ 
・第 1 回経営研究会開催報告：編集済み 
・第 2 回経営研究会開催報告：未編集 
             9/20 の開催を待ってその後入稿予定 → 荻野委員担当 

・第 1 回情報交換広場開催報告：編集済み 
              ただし写真を差し替える 

・SE 研究会キックオフセミナー開催報告：編集済み 
○ 3 ページ 

・会員便り（元気印の企業紹介）：編集済み 
・会員便り（元気印の企業紹介）：編集済み 
・我が社のイチオシさん：未編集 
           河合委員長が京都電算紙印刷・中川どのから了解を取り付ける 

○ 4 ページ 

・グリーンサミット開催報告：編集済み 
・お知らせ：下記イベントの開催案内：編集済み 

情報化セミナー（10/12 開催予定） 
第 3 回経営研究会（11/15 開催予定） 

ボーリング大会（11/16 開催予定） 

新春セミナー（1/17 開催予定） 

・新会員紹介（正会員 2 社、賛助会員 2 社）：未編集 → 事務局より報告 
・Cofee Break ～ミニ・ポエム～：未編集 → 湯下委員 
・編集後記：編集済み 

○ 以上未完成部分は 9 月 21 日を締め切りとし、PDF ファイル配信により 終確認を行う。 
２．Web サイトについて 
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○ 田中委員からの現状報告 
・新着情報やセミナーの案内については、広報委員会から各委員会の委員長に宛てて毎月第 1 週

に掲載情報の有無をメールにて確認するようになった。 
・回答を得られなかった場合は、掲載情報ナシとして特に催促は行わない。 

３．地域情報化委員会からの提案 
○ 新卒採用に関する情報発信 

・地域情報化委員会では新卒採用に関する情報を会員企業に発信する活動に取り組もうとしており、

広報委員会の協力を得られないかとの提案があった。（福本委員より） 
・具体的には、広報誌インターキョウトや Web サイトの活用を考えたいとのこと。 
・インターキョウトの場合は、発行回数が年 4 回であり、誌面スペースも限られていることを考

慮する必要がある。 
・Web サイトの活用については、当初は経費増にならない範囲で掲載できるよう検討するととも

に、将来的には予算確保もあってよいのではないか。 
４．技術委員会からの情報 

○ 今回は特に無し。 
５．経営委員会からの情報 

○ 今回は特に無し。 
６．事業推進委員会からの情報 

○ 和田事務局長からの報告 
・京都府と取引のある企業をターゲットに賛助会員増強に向けて取り組んでいる。 
・長谷川会長の発案で京情協の沿革を整理することとなり、過去の広報誌、議事録や写真等を集めようと

している。 
 
次回は、平成 19 年 11 月 9 日(金) 17 時から京都電子計算様 会議室にて行う。 

 
以上 


